

Propuesta de Continental y Sixt. ¿Están locos?

Escrito por Juanito-124 - 10/02/2013 12:47

He encontrado esta noticia en otro foro, también de vehículos clásicos.
Propongo no comprar neumáticos Continental ni alquilar vehículos de Sixt.

Pienso que hay veces que la gente habla sin pensar, solo se basan en estadísticas.

<http://www.europapress.es/motor/noticia-continental-sixt-proponen-retirar-circulacion-coches-mas-30-anos-20130205225203.html>

Gentuza... :angry: :angry: :angry: :angry:

Un Saludo :)

Juanito-124

=====

Re: Propuesta de Continental y Sixt. ¿Están locos?

Escrito por rofman4x4 - 10/02/2013 14:21

Pues parece que ha levantado ampollas, porque la página ya no es visible....

=====

Re: Propuesta de Continental y Sixt. ¿Están locos?

Escrito por Juanito-124 - 10/02/2013 17:29

rofman4x4 escribió:

Pues parece que ha levantado ampollas, porque la página ya no es visible....

Ya se puede ver, han cambiado el enlace... ;)

Un Saludo :)

Juanito-124

=====

Re: Propuesta de Continental y Sixt. ¿Están locos?

Escrito por javier c.a. - 10/02/2013 20:08

Pues también parece ser que el ayuntamiento de Zaragoza está dispuesto a que los coches con más de 25 años sigan pagando el impuesto municipal, que el excelentísimo no tendrá bastante presupuesto
<http://aragonauto.foroactivo.com/t1445-exencion-impuesto-de-circulacion-vehiculos-historicos>

=====

Re: Propuesta de Continental y Sixt. ¿Están locos?

Escrito por Juanito-124 - 10/02/2013 23:00

Del "Ay - untamiento", me puedo esperar cualquier cosa...

Un Saludo :)

Juanito-124

=====